



Scorpion

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SCORPION

Genève, lundi 7 novembre 2022 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



PLEINE LUNE DU SCORPION

Genève, lundi 7 novembre 2022

Heure exacte de la Pleine Lune : le mardi 8 novembre 2022 à 11H01 GMT

Note-Clé : « Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille »

Aïsha C

Bienvenue et merci à toutes les personnes présentes physiquement et *via* internet pour la réunion de pleine lune du Scorpion.

La devise de ce signe est : « *Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille* »

Une guerre d'abord contre soi

La période liée aux énergies de Scorpion est bien celle de l'épreuve. C'est le test suprême, nous dit le Tibétain. Dans le mythe, Hercule combat un monstre. Il mène une bataille. Il agit en tant que guerrier, sans arme mais usant de stratagème.

Rappelons-nous que toute guerre est une épreuve. C'est en quoi elle correspond au signe du Scorpion. D'une manière générale, la guerre a pour fin la destruction du mal, le rétablissement de la paix, de la justice, de l'harmonie tant sur les plans cosmique et social¹. Il n'y a pas « lui contre moi, moi contre lui ». La barrière, la frontière et le mur sont illusion. Ils existent, dans un premier temps, pour aider l'aspirant à avancer. D'abord « Hercule attaqua le monstre [à neuf têtes] déchaîné qui, au lieu de s'affaiblir, devenait plus fort à chaque assaut ». L'Instructeur l'avertit de ne pas se servir de moyens ordinaires, car « pour une tête détruite, deux autres repoussent immédiatement² ». Chacune des têtes symbolise un vice à combattre : « les appétits associés au sexe, au bien-être physique et à l'argent » ; puis, la peur, la haine et la soif du pouvoir. Enfin, les vices du mental non illuminé comme l'orgueil, la séparativité et la cruauté³.

Alice Bailey évoque le fait que le combat du natif du Scorpion est d'abord individuel puisqu'il doit créer l'unité en lui en transmuant les neuf têtes de l'hydre. Cela évoque une pensée similaire dans la pensée islamique. Une parole du prophète Mahomet - connu pour sa nature guerrière-, notamment lorsque pourchassé par la tribu des Qurayshites, il dirigea une armée pour défendre son peuple et non pour attaquer. Sur la guerre, un homme vint lui dire que le *djihâd* est une guerre conquérante et affaiblissant autrui. Le prophète lui indiqua que le vrai sens du mot *Djihâd*, en réalité, est un combat sur soi.

Étymologiquement, la racine du mot *djihâd* en arabe (composée des lettres ġ - h - d) signifie « effort ». Ainsi, le *djihâd* constitue un effort pour avancer sur le chemin de Dieu. En effet, le *djihâd* est une lutte contre l'ego. On procède alors de la sorte :

¹ CHEVALIER, Jean et GHEERBRANT Alain, *Dictionnaire des symboles* ed. Robert Laffont

² *Les Travaux d'Hercule*, A. A. Bailey

³ *Astrologie Ésotérique*, pages anglaises 205-206

1. lutter contre son ego en étudiant la voie de la félicité et de la religion ;
2. s'efforcer d'agir en conformité avec la religion (ou la sagesse) et en toute droiture après avoir appris son djihad avec l'âme ;
3. et patienter contre les épreuves de la vie terrestre.⁴

Le Scorpion est symbole de cet effort persévérant. Il représente, à la fois, la résistance, la mort (pour mieux renaître) et le dynamisme. L'animal est cet arachnide qui vit caché et est pourvu d'un dard empoisonné. Cette réunion compose un monde de valeurs sombres, dans lequel l'individu – sous ces énergies — trouve la force inspirée pour combattre. « Cette nature volcanique fait du type scorpion un oiseau dont les ailes ne se déploient à l'aise qu'au milieu des tempêtes. »⁵

Sortir triomphant de la bataille par l'humilité et l'unité

Toute épreuve demande humilité pour que celle-ci soit dépassée. Dans le mythe, Hercule se met à genoux pour combattre le monstre, ce qui lui permet d'élever l'hydre à neuf têtes dans la lumière divine, laquelle permet de détruire les neuf têtes (liées au désir, peur, et sentiments liés au corps astral).

L'humilité est ce que nous observons dans le mythe d'Hercule, à travers l'agenouillement du disciple herculéen. Le genou est de nature saturnienne et indique comment dépasser l'épreuve : on grandit en s'abaissant face à l'épreuve. Ainsi, on l'observe de toute sa hauteur et on la considère avec les yeux du cœur et de l'intuition.

Alors, on peut envisager le monde dans un esprit d'unité et de synthèse tout en sachant discerner. De la sorte, le Scorpion sort de la dualité.

Quelles sont les forces en jeu dans notre monde actuel ? Elles sont multiples et une unité mentale et individuelle implantée dans un être incarné ne peut avoir cette vue d'ensemble.

Le triomphe de l'esprit de discernement et du tisserand créateur

Adoptons, maintenant, la stratégie de la métonymie, cette figure littéraire qui implique que par ce qui est petit, on accède au tout. De fait, la métonymie est une figure de style littéraire qui, utilise un mot pour signifier une idée distincte mais qui lui est associée.

Par exemple, les dimensions du travail entrepris sont purement symboliques pour signifier qu'Hercule « devait apprendre l'art de transmuier les énergies ».

De ce fait, le symbole et le mythe comme les *Travaux d'Hercule* sont une clé de discernement sur le monde actuel dans lequel nous vivons.

⁴ (<https://fr.wikipedia.org/wiki/Djihad>)

⁵ *Dictionnaire des symboles*, entrée « Scorpion »

Le monde est telle une tapisserie en mouvement constant, dont les myriades de couleurs sont étincelantes et souvent aveuglantes pour l'œil non entraîné, mais pas pour le troisième œil. Cette tapisserie planétaire est créée par les humains en ce qui concerne les affaires mondiales. Souvent inconsciemment. Mais pour les tisserands conscients et discernant, elle permet de comprendre que la dualité n'existe pas en tant que telle. C'est l'ensemble de ces couleurs qui semblent contraster, s'opposer et créer des tensions qui constituent pour Hercule un monde unifié. Il s'agit alors d'observer la planète les yeux rivés depuis le haut sur notre tapisserie. Cette mosaïque interactive qui fait jouer les actions bénéfiques pour les différents règnes planétaires et les actions destructrices.

Dans le combat de *Kurukshôtra*, tel que le décrit la *Bhagavad Gitâ* « ni l'un ne tue, ni l'autre n'est tué » ; c'est le domaine de l'action, du Karmayoga, le combat pour l'unification de l'être⁶. Le combat est donc bien là. Les forces guerrières doivent entrer en action, mais pas de façon stérile. Si le disciple mondial est l'humanité qui passe le test de la huitième porte, alors, son arme de combat est la transmutation des forces à partir d'un combat apparemment duel. Il s'agit de transmuter la dualité en unité. Pour cela, les humains de bonne volonté dans le monde sont pleins d'initiatives créatrices.

L'humanité aspirante vit actuellement un conflit en son propre sein et en effet, elle livre un combat sur soi. Nous voyons les guerres comme quelque peu lointaines de notre quotidien, même si nous en sommes affectées et conscients. En fait, étant interdépendant et un, nous vivons même inconsciemment ces guerres et maintenant, *via* la globalisation, nous en subissons les conséquences matérielles et physiques jusque dans nos propres foyers : réduction énergétique, alimentaire, etc. Nous ne pouvons échapper à nous-mêmes, et ce, pour toute la famille humaine que nous sommes. Un changement de point de vue et le bon usage du troisième œil - œil de l'intuition et du discernement - permet alors de transmuter ces forces en combat et de devenir des créateurs divins et spirituels. Nous savons que le département de l'Orne⁷, en France, a mis en place un moyen énergétique le sauvant de la pénurie : ils multiplient et diversifient les sources d'alimentation énergétiques (copeaux de bois, hydrogène, etc.). C'est un bel exemple positif sur l'esprit créateur de l'humanité de Bonne Volonté.

Méditons, maintenant, sur la note-clé du signe :

« Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille »

* * * * *

⁶ *Dictionnaire des symboles*, entrée « Guerre ».

⁷ <https://te61.fr>

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Scorpion :

« **Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille** »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2023

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
janv 6	PLEINE	Capricorne	23:07:42	00:07:42(+)	01:07:42(+)
janv 21	NOUVELLE	Verseau	20:53:02	21:53:02	22:53:02
févr 5	PLEINE	Verseau	18:28:21	19:28:21	20:28:21
févr 20	NOUVELLE	Poissons	07:05:38	08:05:38	09:05:38
mars 7	PLEINE	Poissons	12:40:09	13:40:09	14:40:09
mars 21	NOUVELLE	Bélier	17:22:56	18:22:56	19:22:56
avr 6	PLEINE	Bélier	04:34:19	05:34:19	06:34:19
avr 20	NOUVELLE #	Bélier	04:12:19	05:12:19	06:12:19
mai 5	PLEINE ^	Taureau	17:33:50	18:33:50	19:33:50
mai 19	NOUVELLE	Taureau	15:53:04	16:53:04	17:53:04
juin 4	PLEINE	Gémeaux	03:41:31	04:41:31	05:41:31
juin 18	NOUVELLE	Gémeaux	04:36:56	05:36:56	06:36:56
juil 3	PLEINE	Cancer	11:38:29	12:38:29	13:38:29
juil 17	NOUVELLE	Cancer	18:31:37	19:31:37	20:31:37
août 1	PLEINE	Lion	18:31:28	19:31:28	20:31:28
août 16	NOUVELLE	Lion	09:37:58	10:37:58	11:37:58
août 31	PLEINE	Vierge	01:35:25	02:35:25	03:35:25
sept 15	NOUVELLE	Vierge	01:39:36	02:39:36	03:39:36
sept 29	PLEINE	Balance	09:57:20	10:57:20	11:57:20
oct 14	NOUVELLE ^	Balance	17:54:56	18:54:56	19:54:56
oct 28	PLEINE ^	Scorpion	20:23:50	21:23:50	22:23:50
nov 13	NOUVELLE	Scorpion	09:27:11	10:27:11	11:27:11
nov 27	PLEINE	Sagittaire	09:16:06	10:16:06	11:16:06
déc 12	NOUVELLE	Sagittaire	23:31:49	00:31:49(+)	01:31:49(+)
déc 27	PLEINE	Capricorne	00:33:00	01:33:00	02:33:00

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2022 : du 27 mars au 30 octobre 2022.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

Vendredi 6 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
Dimanche 5 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 6 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 27 mai	Conférence de l'école Arcane
Dimanche 28 mai	<i>En présentiel si possible</i>
Samedi 3 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et puis
Dimanche 2 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mardi 1 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mercredi 30 août (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
Jedi 28 septembre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Samedi 28 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Dimanche 26 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2023 -

Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	6 avril	New-York	5 - 7 mai
Fête du Wesak	5 mai	Genève	27 - 28 mai
Fête du Christ ou		Londres	3 - 4 juin
Journée Mondiale de l'Invocation:	3 juin		

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 11 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SAGITTAIRE

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera
LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1^{er}), 1204 Genève

le mercredi 7 décembre 2022 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 8 décembre 2022 à 04h07 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé du Sagittaire :

“ Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre. ”

“ Le Sagittaire offre un point d'équilibre où la vision est approfondie consciemment et son activité pleine de sens en pleine expansion. Dans la méditation, la quiétude de l'oeil se développe ce qui permet de percevoir clairement les valeurs spirituelles supérieures, avant de lâcher la flèche de la pertinence de la pensée avec une intention déterminée vers le but à accomplir.

De même, pendant cette pleine lune nous travaillons avec une claire énergie inspirée par la volonté, sur un rayon dirigé et focalisé dans la lumière; une lumière si attirante et concentrée que le prochain but immédiat que la famille humaine doit accomplir se découvre implicitement. Ce but est une condition mondiale de justes relations entre les humains et entre les nations; de coopération et de partage entre tous les peuples, races et idéologies; et la juste distribution des ressources mondiales qui appartiennent à toute l'humanité. Alors que les extrêmes en tout se voient éliminés, et, la modération, la raison caractérise l'humanité, le terme “d'union” peut commencer à s'approcher de son vrai sens au sein des hémicycles des Nations Unies. ”

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La bibliothèque est ouverte tout au long de l'année, prière de vérifier la disponibilité des horaires par email ou téléphone.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand - CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org e-mail : geneva@lucistrust.org